

Directora General de la UNESCO se reunió con presidente cubano



París, 1 nov (RHC) La directora general de la Unesco, Audrey Azoulay, se reunió con el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, quien realiza en Francia una visita de tránsito previa a una gira por países de Europa y Asia.

De acuerdo con los adelantos, el encuentro tuvo lugar en la sede parisina de la organización, antes de que el primer mandatario cubano parta a Rusia a continuar el programa previsto, señala Prensa Latina.

El jefe de Estado llegó la víspera a esta capital y se reunió con el primer ministro francés, Edouard Philippe, en el Palacio de Matignon.

'Hemos sostenido un fructífero encuentro con el Primer Ministro de Francia, Edouard Philippe. Existen perspectivas para ampliar las relaciones políticas, diplomáticas, económico comerciales y de cooperación. #NoMasBloqueo #UnblockCuba #SomosCuba', publicó en su cuenta de la red social Twitter.

Poco después asistió a un encuentro con la misión estatal de Cuba en Francia, celebrado en la embajada de La Habana en París, ocasión en la cual calificó de fructífero el intercambio con Philippe y resaltó el alto nivel de las relaciones políticas entre las dos naciones.

Díaz-Canel destacó a Francia como un socio referente en Europa en el tema de la cooperación, el financiamiento y la inversión extranjera, y subrayó el incremento de la participación de empresas galas en proyectos en la isla.

En el encuentro Díaz-Canel también se refirió a la actualidad en Cuba, en particular la batalla contra el bloqueo de Estados Unidos.

Sostuvo que cada una de las medidas tomadas por la administración de Donald Trump, como parte de la escalada contra Cuba, implica un recrudecimiento del bloqueo en cuestiones específicas como la persecución financiera.

De acuerdo con el presidente, indudablemente hay un plan de agresión hacia Cuba y es necesario estar atentos, denunciando esas acciones sin ceder en los principios.

En esas circunstancias, señaló, 'creo que la dignidad de la Revolución cubana, y la voluntad y el empeño que siempre hemos tenido de compartir solidaridad, nos da también un apoyo a nivel internacional mayoritario'.

En consecuencia, manifestó su confianza de que la votación en ONU sobre el bloqueo será nuevamente una victoria, con el valor adicional de que se logrará en una situación de más agresividad y presiones de los Estados Unidos.

Díaz-Canel se encuentra de tránsito en París, previo a la gira que realizará por Rusia, China, Vietnam, la República Popular Democrática de Corea y Laos.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/175410-directora-general-de-la-unesco-se-reunio-con-presidente-cubano>



Radio Habana Cuba